
关于紫金港校区人行道上搭建遮阳棚的建议 

 

校领导： 

烈日炎炎的夏季已经来临，大家最感苦恼的一件事就是午饭时要

在烈日下步行。从我们实验室所在的图书信息大楼 B 楼到学生食堂

要步行 15 分钟，到食堂时早已汗流夹背。为此建议在紫金港校区干

道人行道上搭建一条遮阳棚走廊，来解除烈日曝晒之苦。 

我最近刚刚访问新加坡南洋理工大学（NTU）回来，看到 NTI 校

园里就建有一条贯通校园主干道的遮阳走廊，十分方便群众行走。以

上建议供参考。 
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